
【ＰＴＡ定期総会、お世話になりました】 

 ５月２日（金）に令和７年度ＰＴＡ定期総会を高等部校舎会議室で開催しました。令和６年度のＰＴＡ事

業報告や会計決算報告、監査報告を行いました。また、令和７年度の本部役員、専門委員会のＰＴＡ組織（案）

や事業計画（案）、会計予算（案）がそれぞれ承認されました。本部役員３名（副会長２名、会計１名）の

方々が、専門委員会の委員長を兼ねて務めてくださることになりました。 

各委員会の活動予定は以下のとおりです。 

 ・安全厚生委員会：学校保健委員会への参加、廃品回収、環境美化活動 

・研修進路委員会：進路研修会、施設見学会 

 ・広 報 委 員 会：ＰＴＡ会報「かがやき」第２１号(７月)、第２２号(Ｒ８・３月)の発行 

 令和６年度の本部役員の皆様には、本校のＰＴＡ活動の中心となって御尽力いただき、誠にありがとうご

ざいました。令和７年度の新本部役員の皆様、各委員会の会員の皆様、様々な場面でお世話になると思いま

す。御協力をよろしくお願いいたします。 

ＰＴＡ活動を通して、保護者の皆様同士のつながりが広がることも願っています。 

【第１回学校評議員会】 

５月２８日（水）に第１回学校評議員会を小中学部校舎集会室で開催しました。５名の学校評議員の皆様

（第４区長、仲町区長、七日市黒川地域づくりセンター長、障害者福祉サービス事業所るふと理事長、ＰＴ

Ａ会長）に本校の学校概要や学校評価について説明しました。また、小中学部の授業の様子を御覧いただき

ました。学校評議員の皆様からお一人ずつ貴重な御意見をいただきました。今後の本校の教育活動に活かし

ていきたいと思います。 

    

【小学部】 

 ５月１５日（木）に新転入生を迎える会を 

行いました。初めに校長先生のお話を聞いてか 

ら、新転入生の紹介がありました。その後、み 

んなで一緒に、ボランティアのアンサンブルマ 

ミーズさんの演奏を聴いて楽しみました。 

５・６年生が、タブレット端末を使って司会を 

したり、スイッチを使って始めや終わりの挨拶をしたりして活躍しました。新転入生も、すっかり学校に

慣れ、友達や先生と一緒に楽しそうに活動しています。 

５月２６日（月）には、学校間交流として富岡実業高校の生徒と一緒に、さつまいもの苗植えを行いま

した。高校生のお兄さん、お姉さんに、優しく植え方を教えてもらいました。どの児童も落ち着いて取り

組むことができ、高校生と苗植えをしながら交流することができました。最後には、高校生に「ありがと

う。」とお礼を言ったり、ハイタッチをして挨拶をしたりすることもできました。秋には、育ったさつま

いもを一緒に収穫しながら交流する予定です。また、高校生と再会できるのを楽しみにしています。 
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【中学部】 

 ５月９日（金）に、３年生が校外学習に行ってきまし

た。群馬県立日本絹の里では、コースター織りを体験し

てきました。学校の作業でも機織りをしていますが、日

本絹の里の機織り機は学校のものとは構造が異なる足踏

みもある機織り機でした。生徒たちは最初、学校での機

織りとは違う手順に戸惑っている様子もみられました

が、すぐに慣れて時間内にそれぞれコースターを織り上

げることができました。どの生徒も、絹の里の講師の方から、「学校でも機織りをしているから上手

ですね。」と褒められていました。 

 ５月１５日（木）には、新入生を迎える会がありました。３年生が中心となり、今年度入学した１

年生のために企画、準備を進めてきました。当日は、音楽ボランティアのアンサンブルマミーズさん

も来校し、子供たちのために演奏をしてくださいました。１年生の３名も落ち着いて会に参加でき、

演奏に合わせて校歌を歌ったり、じゃんけんゲームをしたりと楽しい会となりました。 

 

【高等部】 

５月７日（水）、生徒会主催による新入生歓迎会が体育館で行われました。毎年とても盛り上がり、

生徒同士の距離がぐんと近くなるため、生徒たちがとても楽しみにしている行事の一つです。今年度

は鬼ごっこ、ドッヂボール、しっぽとり、誰でしょうクイズが行われました。少しだけ参加、離れた

ところで参加、先生と一緒に参加など、それぞれが自分なりに安心する方法で参加することができま

した。みんなでワイワイと

楽しく盛り上がりながら同

じゲームに参加するという

経験を積むことは、帰属意

識を高めるのに大変有効で

あり、高等部ではこのよう

な行事をとても大切にしています。 

１６日（金）には、全学年が校外学習に出掛けました。１年生は学校の所在地である富岡市に深く

関係しているシルクについての学習として午前中は碓氷製糸に出掛け、午後は富岡市内にある群馬

県立世界遺産センターを見学したり、体験学習をしたりしました。２年生は上信電鉄で高崎駅と高崎

OPA に行きました。駅内では宿泊学習の事前学習をしたり、様々なミッションに挑戦したりしまし

た。３年生は、高崎駅まで２年生と一緒に行き、路線バスに乗り換えて、高崎市下小鳥町の戸田書店

を訪れました。修学旅行の

事前学習として大阪のガイ

ドブックを購入し、徒歩で

お好み焼き屋に行って調理

体験をしてきました。 



 


